

# **Aclaraciones sobre el exobispo auxiliar de Ayacucho**

**20/09/2013**

Ante las preguntas recibidas en esta Oficina, deseamos comunicar que durante el tiempo en que Gabino Miranda perteneció a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz (del Opus Dei) nadie tuvo sospechas sobre su comportamiento.

El interesado, **que no ha estado nunca incardinado en el clero de la Prelatura del Opus Dei**, niega

cualquier delito con menores; esta Oficina carece de más información sobre su situación. Como sucede con cualquier obispo, los órganos competentes son su diócesis y la Santa Sede.

Ante cualquier delito con menores, si fuera el caso no cabría otra reacción que manifestar sentimientos de profunda solidaridad y cercanía con las personas afectadas y sus familiares, que tienen que ser los primeros destinatarios de oraciones, justicia y ayuda por parte de todos.

LIMA, 20 de septiembre de 2013

Oficina de Información del Opus Dei  
en el Perú

sobre-el-exobispo-auxiliar-de-ayacucho/  
(20/02/2026)